

¿SERÁ?

Exclusividad de consultas

El gesto que asumió ayer el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, con el INE, dejó con el ojo cuadrado a más de uno. Resulta que como la coalición oficialista planea incluir en su plataforma electoral la reforma al Poder Judicial, entonces considera que el INE ya no necesita pedir recursos para la consulta popular. Ahora resulta que Morena tiene la exclusividad para solicitar consultas y se le olvida que legisladores y ciudadanos tienen ese derecho para algún otro tema, como establece la ley. ¿Así, o más autoritario? ¿Será?

Prioridad en el Congreso

... y tal vez es por eso que en el llamado Frente Amplio pusieron especial atención a un comentario realizado en la reunión morenista de este fin de semana: además de buscar la Presidencia del país, la 4T hará lo necesario para hacerse de la mayoría en el Congreso federal y, así, plantear ¡Una nueva Constitución! Lo anterior hizo que varios en la oposición urgieran a mandar a sus mejores candidatos posibles para competir por las curules del Senado y la Cámara de Diputados, pues los cuartotransformistas no sólo advirtieron que echarán atrás todas las "reformas neoliberales", sino que van por la conformación de un nuevo Poder Judicial y la desaparición de varios organismos que, hasta el momento, gozan de autonomía. ¿Será?

...Otra vez Guerrero

Ni la gobernadora Evelyn Salgado, ni la presidenta municipal de Acapulco, Abelina López, parecen darse cuenta de la emergencia que se vive en su estado, ya no basta echarle la culpa de la violencia al sexenio de Felipe Calderón, ni a las políticas neoliberales, el sexenio del presidente López Obrador está por concluir y a pesar de que los tres órdenes de Gobierno son del partido que se comprometió a terminar con este problema, la entidad se tiñe de rojo: ayer, por ejemplo, se encontraron los cuerpos de cinco jóvenes desmembrados... De verdad, ¿ni en Palacio Nacional se percibe la tragedia de Guerrero? ¿Será?

Protesta y descanso

En el **Tribunal Superior de Justicia** de la **CDMX** iniciaron la semana sin actividades en demanda de **aumento salarial**, prestaciones del 7.7%, el pago inmediato del
retroactivo, el aumento de vales de despensa y de fin de año,
el incremento al **estímulo económico** de fin de año y hasta
la exigencia de días económicos sin el visto bueno del titular
del área... ¿Y su nieve de qué la quieren? Por cierto, dicen
que el viernes **15 de septiembre** no habrá actividades,
por aquello de la preparación para la conmemoración del
aniversario del **Grito de Independencia**. ¿ Será?

Hermetismo en el INE

Vaya que soplan tiempos de cambio en el INE. Ala consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, no le gusta responder a las preguntas de los medios de comunicación. Ayer fue a la **Cámara de Diputados** a presentar su **proyecto de presupuesto**, comió con los coordinadores en la **Jucopo**, pero ni una respuesta quiso dar fuera del protocolo. ¿Será aversión, miedo, despreció, inseguridad?, lo cierto es que su equipo tiene la instrucción de no permitir ningún "chacaleo"... ¿Será?